



関係各位

有限会社エコ・ライス新潟



湖西市から届いた支援物資

岩手県で地元アレルギーの会と連携し行動開始！

食物アレルギー支援を本格化

6班にわたりて避難所に物資配達、ポスターで啓発

○ 盛岡でアレルギー患者会と支援活動開始！！ ○



アレルギーの家族が冷え込む早朝に集合！

早朝の盛岡市「ふれあいランド盛岡」の駐車場に、盛岡市のアレルギーっ子サークル「ミルク」会員10名、アレルギー支援ネットワーク栗木理事、埼玉からのボランティアドライバー川村大輔さん、そして、エコ・ライス新潟から豊永親子が集合しました。

湖西市からの提供品「アレルギー対応アルファー米」等の支援物資の配布と「アレルギーの患者さんへのお知らせ」を避難所で掲示する一斉行動を行いました。車8台に分かれて岩手県内の各地の避難所へ！



避難所の診療室前の掲示板にポスターを貼らせてもらう。



一面がガレキの海。どこが陸でどこが海か判別がつかない。



湖西市のアルファー米、水、マスク、こどもせんべい、生理用品、下着、一般食のカップ麺、スープなど。



トラックからミルクのメンバーの自動車に積み替え。地元事情に明るい方が避難所を回るのは非常に効率的。



悩みの種は「燃料」。行動が制限される。長岡でなんとか入手したガソリン、軽油をミルクのメンバーに提供。



被災地で捜索活動を見つめる被災者。街全体が津波に飲み込まれた。泥の匂いが充満している。